
  

 

 
 

 

 

 

各種専門委員会の委員の皆さん、並びに担当の先生方、お疲れさまでした。 

１学期も終わりを迎えた７月１０日（月）に第２回専門委員会が行われ、１学期の総括と

２学期に向けての取組について話し合いが持たれました。今回はそこで出された内容を載せ

ています。生徒の皆さんには専門委員会が日頃どういった活動をしているのか知ってもらう

とともに、今後の専門委員会の活動に対しても協力をお願いしたいと思います。今回の反省

を踏まえて、２学期はさらに活発な委員会活動になることを期待しています。 

★１学期活動の総括並びに２学期に向けての取組 

〈代議員会（委員長：神﨑南都菜）〉 

●今年度目標：「行事のまとめ役や整列、点呼、サポートを積極的に行う」 

●１学期活動反省：呼びかけを忘れていたり、仕事に積極的に取り組めたりできなかった。 

●２学期に向けて：委員長と副委員長である意識を高め、活動に取り組む。また、活動に 

ついての理解を得るために、目につくところに掲示をする。 

〈保健委員会（委員長：川口由実恵）〉 

●今年度目標：「城南生が健康で過ごせるように、消毒や換気を徹底して行う。」 

●１学期活動反省：１年 尿検査の提出率が悪かった、呼びかけができなかった。 

         ２・３年 気温・湿度の記録ができなかった。 

●２学期に向けて：消毒と換気の徹底、気温と湿度の記録 

〈美化委員会（委員長：米田 梨花）〉 

●今年度目標：「一人ひとりが分別にしっかり心掛け、ワクチン１００人以上を目指す。」 

●１学期活動反省：飲み干してからごみを捨てる、分別を行う。掃除に積極的に取り組む。 

●２学期に向けて：分別しやすいように、ゴミ箱を区分したり、ポスターを作成したりし 

て啓発活動を行う。 
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〈図書委員会（委員長：山口  菫）〉 

●今年度目標：「図書室を多くの人に利用してもらう。」 

●１学期活動反省：生徒の来館が多い日と少ない日があったので、声掛けをする。 

●２学期に向けて：短い時間でも利用してもらえるように声掛けをする。また、早くご 

飯を食べて仕事に取り組む。 

〈体育委員会（委員長：高柴 紗羅）〉 

●今年度目標：「体育祭大幅改善、球技大会種目見直し。」 

●１学期活動反省：生徒の意見を反映し、話し合いがスムーズに行えたので、今後も継続 

する。 

●２学期に向けて：体育祭に向けての活動に取り掛かりる。話し合いの内容を深め、体育 

行事を充実させる。 

〈文化委員会（委員長：太田 一信）〉 

●今年度目標：「学校行事に貢献する。」 

●１学期活動反省：全体的に連携が取れず、何も行動に移せなかった。また、積極的に活 

動ができなかったので、２学期は計画をしっかり立てることを意識し 

たい。 

●２学期に向けて：生徒会だよりの発行や城南祭の準備を計画的に行う。 

〈生活委員会（委員長：中本 暖人）〉 

●今年度目標：「集会時の整列呼びかけ、二重ロック率８５％を目指す。」 

●１学期活動反省：二重ロックの呼びかけが徹底できていなかった。 

●２学期に向けて：月に２・３回二重ロックの呼びかけを行う。 

〈選挙管理委員会（委員長：道信  結）〉 

●今年度目標：「投票や演説がスムーズになるようサポートする。」 

●１学期活動反省：選挙当日の活動内容をしっかりと把握することができた。 

●２学期に向けて：実施要項を見て動きを覚えスムーズに運営する 

 

 

 

 

 

 


